
- 1 - 
 

第 32 回 実学サロン  2023 年 5 月 25 日(木) 

 

「実学サロン」のアンケート結果を整理しましたので報告いたします。 

出席者（講師を含めて）46 名、回答数 27 名（回答率：約 59％） 

 

Q1：校友向けの実学サロンの企画について   ＜総合評価：4.7 点＞ 

① 大変良い企画だ（19 名）、②良い企画だ（8 名）、③まあまあ（0 名）、 

④やや企画として不満（0 名）、⑤改善すべき点が多い（0 名） 

  

 

コメント： 

（1）社会で上の立場に立っている人の考えに触れることができる貴重な機会だと感じました。 

（2）AI に出来ない未来を創造する。 

（3）内容の濃いお話でした。非常に勉強になりました。 

（4）近年の社会は変化が激しく、対応する為の考え方、進め方を教えていただき、とても参考に

なりました。 

（5）勉強の機会を与えていただきありがとう。 

（6）今後も期待したい。 

 

Q2：第 31 回実学サロン   ＜総合評価 4.9 点＞ 

『社会変化による“新しい価値の出現”と対処について』の講演について 

  講師：本村雅洋（ ㈱LIXIL  TechnologyFunction CTO 補佐/1984 年機械工学科卒業） 

① 大変良かった（23 名）、 ②良かった（4 名）、 ③まあまあ（0 名）、  

④やや不満（0 名）、 ⑤改善点が多い（0 名） 
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コメント： 

（1）なんとなく知っているだけのことについて、より広い視点・解釈を得ることができ、新しい

発見と学びに満ちた１時間でした。ありがとうございました。 

（2）10 年後を予測するのはなかなか難しいと思いますが、有効な示唆をいただきました。 

（3）最大公約数を話す学生が多い。自分も自分の考えを持つ必要があると感じた。 

（4）大学の講義を受けている様な感じを持った。 

（5） 今の社会状況にマッチした内容でした。資料も丁寧に作成いただき、資料の作成方法も含め、 

   非常に勉強になりました。 

（6）社会変化に対応する為の組織づくり（共有・共感・共同）が印象的でした。 

（7）社会の変化に日本人としてどう対応していくかのヒントをくれて参考になった。 

（8）今回の講話内容と講師の進め方については良かったと思います。 

（9）新鮮な内容であった。 

(10) 技術以外の若者気質や業界の将来など幅広い講演で楽しかった。 

 

Q3：今後の実学サロンのテーマの希望 

（1）仕事のやりがい、現役生のロールモデルになる先輩のお話 

(2）大きく変動する環境問題や自然災害に予測、対応する最新技術について 

（3）少子化時代に向けての建設業の在り方と展望 

(4) やる気（モチベーション UP）を引き出す方法 

 

Q4：実学サロンについて、自由な意見をお願いいたします。 

(1) 今回も非常に有意義な講演でした。 

(2) オープンな校友会活動を更に進めていただきたい。 

（3）時代の流れに即して、技術者はどう対峙していくべきかなどの将来展望の講話希望 

(4) 学校の「ブランド力の向上」につながるとともに、学生の誇りにもなると確信する。 

（5）業界での経験や裏話などが聞けるのはとても参考になる。 

（6）できる限り傾聴したいと思います。 

 

 

Q5：次回の実学サロンの案内をメールにて希望の方は、メールアドレスと氏名を、ＦＡＸの場合は

ＦＡＸ番号と氏名（所属を含む）などを記入ください。（回答者 27 名のうち 18 名が回答） 

① メールで案内を受け取った（17 名）、②案内が欲しい（1 名） 

 

 以上 


